

De plus, M. Sexwale a présenté au Conseil de la FIFA – lors de sa séance des 13 et 14 octobre 2016 – un rapport complet sur les travaux réalisés par le comité de surveillance et les discussions en cours. Celles-ci se sont poursuivies lors de la réunion dudit comité le 1<sup>er</sup> novembre 2016 et M. Sexwale a rencontré individuellement Benyamin Netanyahou, Premier ministre israélien, ainsi que Mahmoud Abbas, Président de l'État palestinien, à l'occasion de sa deuxième visite dans la région les 20 et 21 novembre 2016. Il doit fournir un compte rendu des entretiens menés lors du Conseil de la FIFA qui se tiendra les 9 et 10 janvier 2017. À cet égard, je me permets donc de transmettre une copie de cette lettre à M. Sexwale.

Dans le même temps, la FIFA continuera à encourager les relations amicales entre ses associations membres, conformément aux Statuts de la FIFA, et à rechercher un dialogue constructif avec toutes les parties impliquées.

Je vous prie de bien vouloir agréer, Monsieur, l'expression de mes sincères salutations.

FÉDÉRATION INTERNATIONALE  
DE FOOTBALL ASSOCIATION



Fatma Samoura  
Secrétaire Générale

Copie à :

Tokyo Sexwale, président du comité de surveillance de la FIFA Israël-Palestine